

Et si la pandémie apportait de la paisibilité ... ?



© Pedro. flickr.com / Droits limités

Pensées et versets bibliques qui concernent la situation difficile que nous passons actuellement.

En lisant un verset biblique dans 2 Tim. 3 :16 une expression m'a interpellée : « *Car toute l'Écriture a été rédigée sous l'inspiration de Dieu. C'est pourquoi elle est utile pour nous... convaincre de péché, ...* »

On a presque plus de contact avec autrui, peu d'occasion de faire quelque chose ensemble, les rencontres avec nos collègues de travail ou partager des repas devient de plus en plus rare. Gérer des situations ou travailler sur un projet dans une équipe en présentiel, comme on le dit si souvent en ce moment, devient occasionnel.

Donc, en ne se réunissant plus, les tensions, les frictions, les déceptions, les paroles dites qui dérangent ou les remarques qui blessent sont par la force des choses mises en retrait.

Alors je me suis faite cette réflexion. J'ai l'impression que l'on a plus tellement l'occasion de commettre des péchés avec cette pandémie. Et si cette pandémie apportait de la paisibilité dans ce monde, dans notre pays, dans mon quartier, dans ma famille, dans ma vie ?

Est-ce que cette pandémie donnerait moins d'occasion de faire la guerre ? Est-ce plus difficile de prévoir des vols par effraction ? Y aurait-il moins de tensions entre collègues avec le home office ? Le stress d'une famille entre l'école, la garderie, la cantine, le bureau et les activités de loisirs, diminue-t-il ?

Paisibilité, avec la pandémie...

Le Larousse définit le mot paisibilité par : *la possibilité d'avoir du calme.*

Enfin du temps pour être à la maison !

Mais pour beaucoup de nos concitoyens, la pandémie n'apporte surtout pas le calme ou la sérénité. Il y a énormément de situations tragiques dans le monde du travail, que ce soit par une surcharge de tâches anormales, si l'on pense aux personnes dans le secteur des soins. Ou à l'inverse en pensant à ceux qui n'ont

plus suffisamment de travail ou pire encore, qui ont tout perdu, leur gagne-pain, leurs investissements jusqu'au derniers pécules. Pour d'autres, c'est leur raison de vivre qui est zappée par la peur, un avenir tellement incertain que cette situation mène à l'anéantissement.

Oui des difficultés immenses pour notre économie sont bien réelles. Des tensions insupportables dans certaines familles se manifestent. Dans certaines vies, qui jusqu'à ce printemps semblait être très solide, un désespoir immesurable est devenu leur quotidien.

La situation économique laisse des traces... le départ des êtres chers laisse un vide... la séparation avec son travail laisse des stigmates..., le virus laisse des séquelles... l'esprit est affecté.

Paisibilité ! Franchement où est le temps, l'ambiance, l'esprit paisible que l'on aimerait retrouver ?

Un esprit paisible est pourtant tellement nécessaire à mon être intérieur.

Mais c'est aussi tellement vrai ce que la Bible nous rappelle dans Romains 8 :6 « *Rechercher la pensée de l'Esprit de Dieu, voilà ce qui nous conduit à la vie et à la paix.* »

Ce qui est précieux aux yeux de Dieu c'est ma relation avec Lui, mon désir d'entendre Sa voix et de le rechercher. Il est vrai que parfois une quantité d'activités empêchent d'entendre Dieu, mais lorsque j'écoute ce que Dieu dit dans mon cœur, il peut guider mes pensées, il peut m'utiliser pour tout ce qu'il a prévu pour moi. Il peut m'utiliser comme il m'a créée pour accomplir sa volonté sur la terre. Eph 2 :10

Recevons cet esprit paisible, quelle que soit notre situation, notre personnalité ou nos craintes.

Lorsque je laisse Dieu y mettre sa volonté, sa douceur, sa tendresse, sa paix, alors je reste moi-même, mais une personne purifiée et je suis telle que Dieu voulait que je sois.

Je vous souhaite de chercher, de découvrir et de retrouver la **paisibilité** dans cette période de pandémie.

Auteur

Mariette Streiff

Publié le

21.12.2020